

Pacheco: arancel para el cobre genera "ansiedad" entre clientes de Codelco

En entrevista con Financial Times, el presidente de Codelco, Máximo Pacheco, sostuvo que el arancel de 50% que Estados Unidos anunció para el cobre, está generando ansiedad en el mundo cuprífero, una industria de US\$ 250 mil millones que espera detalles sobre los gravámenes propuestos sobre el metal, a menos de dos semanas de que entren en vigor.

Pacheco afirmó que la incertidumbre es difícil de gestionar para Codelco, que es el principal proveedor de cobre a EEUU. "Nuestros

clientes tienen cierta ansiedad y necesitan entender en qué terminará todo esto", dijo al FT. El libre comercio "es valioso para ambas partes" y Chile está dispuesto a suministrar más cobre refinado a EEUU para apoyar la manufactura local, añadió.

Ejecutivos del sector han manifestado su preocupación por los aranceles planificados, y analistas advierten que estos podrían amenazar industrias clave en EEUU, desde vehículos eléctricos hasta centros de datos y defensa.